

Martes 13 de Julio 2021

Número 944

La Carta en formato PDF

La Fundación en



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

"El juego político es una fuente de riesgo para la Comisión. Pero se ha convertido en algo inevitable."

Autor : Frédéric Mérand



El investigador canadiense Frédéric Mérand estudió el funcionamiento de la Comisión Europea desde dentro durante cuatro años y ha escrito un libro sobre su experiencia, "Un sociólogo en la Comisión Europea". Explica cómo las crisis de los últimos años han cambiado la institución y el funcionamiento de la Unión en su conjunto.

[Leer más](#)

Sumario

Elecciones : Bulgaria **Fundación** : Informe Schuman 2021 - Atlas/Europa - Bielorrusia - Sanidad/Europa **Comisión** : Previsiones/economía - Financiación verde - Presupuesto 2022 - Automóvil - Refugiados/Turquía **Parlamento** : Sanciones - Estado/Derecho - Antártida - Ciudadanía - Turquía **Diplomacia** : Balcanes - Tres mares - Consejo **Tribunal de Justicia** : Agricultura/Ayuda - Medicamentos **Tribunal de Cuentas** : Contaminación **BCE** : Política monetaria **Chipre** : Reactivación **Croacia** : Reactivación **España** : Reorganización - Estados bálticos **Francia** : Lyon/Turín - Democracia/UE **Italia** : Francia **Suecia** : Gobierno **Moldavia** : Elecciones **Suiza** : Sanidad/Certificado **Consejo de Europa** : Migración - Ucrania **G20** : Fiscalidad **Consejo** : Eurogrupo **Eurobarómetro** : Clima - Euro **Estudios/Informes** : Competencia - Justicia **Cultura** : Exposición/París - Exposición/Aquisgrán - Exposición/Edimburgo - Baile/Madrid - Jazz/Cracovia - Jazz/Montreux - Festival/Albi **Bicentenario Napoleón** : Exposición/Saint-Raphael - Espectáculo

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Elecciones :

Resultados provisionales de las elecciones legislativas



Los resultados provisionales de las elecciones parlamentarias celebradas en Bulgaria el 11 de julio dan una victoria muy ajustada al partido Existe Tal Pueblo (ITN), dirigido por Slavi Trifonov (23,91%), por delante del partido Ciudadanos por el Desarrollo Europeo de Bulgaria (GERB), del ex primer ministro Boiko Borissov, con el 23,69% de los votos...

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Fundación :

Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2021



La edición 2021 del "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión", obra de referencia para los responsables europeos, acaba de ser publicada por ediciones Marie B. Las contribuciones de destacados expertos y personalidades como Josep Borrell y Margaritis Schinas ofrecen un balance de los logros europeos y de las nuevas formas de solidaridad en el contexto de la pandemia, así como una amplia visión del papel de Europa

en el mundo. Está disponible en papel en las librerías y en nuestro sitio web, y en versión digital en francés e inglés. Pídalo... [Leer más](#)

Está disponible el Atlas permanente de la Unión europea



La nueva edición del "Atlas Permanente de la Unión Europea" ha sido publicada por ediciones Marie B. Este libro refleja los últimos cambios políticos y económicos en la Unión Europea y sus Estados miembros. A través de más de 50 mapas, textos y fichas temáticas, el Atlas resume lo esencial de la historia y las realidades políticas y estadísticas de la Unión. Está disponible en papel, en francés, en las librerías y en nuestro sitio web, y en formato digital, en francés e inglés. Pídalo... [Leer más](#)

Bielorrusia: cronología de una revolución en marcha

Tras la condena a 14 años de prisión del político opositor Viktor Babariko, la UE ha vuelto a pedir la liberación inmediata de los presos políticos. También dio su apoyo a Lituania, que se enfrenta a la inmigración ilegal organizada por el régimen bielorruso. Para seguir la crisis desde las elecciones presidenciales amañadas de agosto de 2020, la Fundación ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

Mapa de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



Los estados europeos se enfrentan a un aumento de los casos relacionados con las variantes. A partir del 14 de julio, sólo los viajeros vacunados podrán entrar en Malta. El toque de queda se extiende en Portugal, donde se exige un "certificado sanitario" en hoteles y restaurantes. En Holanda, las discotecas vuelven a estar cerradas y los bares deben cerrar a medianoche. En España, Cataluña ha cerrado las discotecas. En la República Checa, se exige un test negativo a los empleados no vacunados que vuelven de vacaciones. Francia desaconseja las vacaciones en España y Portugal. Los controles fronterizos se han reforzado en Francia, donde el 21 de julio se introducirá un "certificado sanitario" en los lugares de ocio y cultura. Para seguir la evolución de la situación y conocer las condiciones de entrada en los distintos Estados miembros de la Unión, la Fundación propone un mapa completo de las medidas vigentes. Un recurso esencial, actualizado regularmente... [Leer más](#)

Comisión :

Previsiones económicas de la Comisión



El 7 de julio, la Comisión revisó al alza sus previsiones de crecimiento para 2021 y 2022, situándolas en el 4,8% en 2021 y el 4,5% en 2022, impulsadas principalmente por el consumo privado y la inversión, así como por la facilidad de la recuperación y la resiliencia. Se espera que la inflación suba al 2,2% en 2021 y al 1,6% en 2022... [Leer más](#)

Nueva estrategia y norma para una economía sostenible



La Comisión presentó el 6 de julio una estrategia de financiación sostenible para reforzar la inversión en la transición verde. Presentó una propuesta de norma en cuanto a los bonos verdes, cuyo objetivo es crear un estándar voluntario para los bonos que financien proyectos respetuosos con el medio ambiente. También adoptó normas sobre la información que deben publicar las empresas financieras y no financieras para indicar el grado de sostenibilidad de sus actividades... [Leer más](#)

Proyecto de presupuesto 2022



El 9 de julio, la Comisión publicó su proyecto de presupuesto de la UE para 2022. Propone fijar los créditos en 167.800 millones de euros en compromisos y 169.400 millones en pagos, incluidos los instrumentos especiales. El plan de recuperación NextGenerationEU permitirá añadir 143.500 millones de euros en créditos de compromiso, hasta un total de 311.300 millones de euros... [Leer más](#)

Competencia: multa para constructores automóviles alemanes

El 8 de julio, la Comisión determinó que Daimler, BMW y el Grupo Volkswagen infringieron las normas de competencia de la UE al crear un cártel entre 2009 y 2014



sobre el desarrollo técnico en el ámbito del control de las emisiones de óxido de nitrógeno y les impuso una multa de 875 millones de euros... [Leer más](#)

Evaluación de las ayudas que se han dado en Turquía a los refugiados



Según la revisión estratégica intermedia de la Comisión, publicada el 7 de julio, la ayuda de 6.000 millones de euros de la UE a los refugiados sirios en Turquía ha permitido desde el 2016 mejorar la sanidad, la educación, la protección y el apoyo socioeconómico. La UE aportará 3.000 millones de euros más de ayuda para el periodo 2021-2023... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Parlamento :

Resolución para reforzar el régimen de sanciones de la Unión



En una resolución adoptada el 8 de julio, los eurodiputados, al adoptar la Ley Magnitsky de la UE, piden que se incluya la corrupción en el ámbito de aplicación del régimen global de sanciones de la UE en materia de derechos humanos. También quieren que las sanciones que entren en el ámbito de este régimen se decidan por mayoría cualificada, en lugar de por unanimidad... [Leer más](#)

Las violaciones del Estado de Derecho deben tratarse cuanto antes



En una resolución aprobada el 8 de julio por 529 votos a favor, 150 en contra y 14 abstenciones, los eurodiputados lamentan que la Comisión Europea haya decidido cumplir con las conclusiones no vinculantes del Consejo Europeo de diciembre de 2020 y retrasar la aplicación del reglamento de condicionalidad de la protección presupuestaria de la UE mediante la elaboración de directrices para su aplicación... [Leer más](#)

Proteger las zonas marítimas en la Antártida



El 8 de julio, los eurodiputados aprobaron una resolución en la que piden una rápida solución al estancamiento de las negociaciones internacionales sobre el establecimiento de dos zonas marítimas protegidas en la Antártida... [Leer más](#)

Resolución sobre la participación de los ciudadanos en el proceso de toma de decisiones



En una resolución adoptada el 7 de julio, los eurodiputados piden que los ciudadanos tengan más voz en el proceso de toma de decisiones de la Unión. Destacan que la conferencia sobre el futuro de Europa es una oportunidad para que los ciudadanos tengan un diálogo directo y se comprometan a través de mecanismos de participación. Piden que se mejoren los mecanismos de participación existentes a través de las nuevas tecnologías, para facilitar el intercambio con los ciudadanos a nivel europeo, pero también a nivel nacional, regional y local... [Leer más](#)

Condena de la represión de la oposición en Turquía



El 8 de julio, los eurodiputados aprobaron una resolución en la que condenan la represión de la oposición en Turquía, la petición de disolución del HDP, tercer partido del Parlamento turco, y la inclusión en la lista negra política de casi 500 miembros del HDP por cargos relacionados con el terrorismo. Los eurodiputados también condenan la decisión de las autoridades turcas de destituir a los alcaldes elegidos democráticamente sobre la base de pruebas "dudosas", y piden que cualquier avance en el desarrollo de las relaciones entre la UE y Turquía sólo sea posible si mejora la situación de los derechos humanos y del Estado de Derecho... [Leer más](#)

Diplomacia :

Cumbre de los Balcanes occidentales



La Cumbre de los Balcanes Occidentales, celebrada en línea el 5 de julio bajo el liderazgo de Angela Merkel, abordó las consecuencias de la pandemia, las transiciones ecológica y digital, las infraestructuras energéticas y el desarrollo económico. Los participantes destacaron que la ampliación a los países de los Balcanes Occidentales es una inversión

estratégica en la paz, la democracia, la prosperidad, la seguridad y la estabilidad en Europa. La Cumbre forma parte del "Proceso de Berlín", una iniciativa lanzada por varios Estados miembros, encabezados por Alemania, para hacer avanzar la cooperación regional y la agenda de integración europea... [Leer más](#)

Otro enlace

Cumbre de la Iniciativa de los Tres mares



Los 12 Estados participantes en la Iniciativa de los Tres Mares (3SI) se reunieron en su 6ª Cumbre los días 8 y 9 de julio en Sofía. Reafirmaron su apoyo a la Iniciativa como plataforma de cooperación para aumentar la conectividad Norte-Sur en Europa Central y Oriental en los ámbitos del transporte, la energía y la digitalización. Destacaron la importancia de la seguridad energética, del Fondo de Inversión de la Iniciativa de los Tres Mares (3SIIF) y del desarrollo sostenible. Se alegraron por el compromiso de las instituciones financieras europeas e internacionales, así como de Estados Unidos, Alemania y la Comisión Europea, en las actividades de la Iniciativa... [Leer más](#)

Consejo de Asuntos exteriores



El 12 de julio, los ministros de Asuntos Exteriores debatieron sobre la geopolítica de las nuevas tecnologías digitales y, en particular, sobre la capacidad de la UE para influir en las normas y estándares mundiales, así como sobre la conclusión del proyecto de brújula estratégica para marzo de 2022. Formalizaron la misión de entrenamiento militar de la Unión en Mozambique, se pusieron de acuerdo respecto a las sanciones contra los responsables de la situación en el Líbano y prorrogaron durante seis meses una serie de sanciones económicas contra Rusia. El Consejo también ha mantenido conversaciones con el nuevo Ministro de Asuntos Exteriores israelí, Yair Lapid.. [Leer más](#)

Tribunal de Justicia :

Sentencia sobre las condiciones de ayudas a los jóvenes agricultores



El 8 de julio, el Tribunal de Justicia dictaminó que el criterio para determinar si un joven agricultor puede obtener una ayuda a la instalación es la producción bruta estándar de toda la explotación, y no sólo la parte que posee en ella. Consideró que establecer condiciones diferentes para un joven agricultor que se instala con otros jóvenes agricultores que las establecidas para un joven agricultor que se instala con agricultores de otra categoría no es discriminatorio... [Leer más](#)

Sentencia sobre las autorizaciones de salida al mercado de los medicamentos



El 8 de julio, el Tribunal de Justicia dictaminó que ningún medicamento puede comercializarse en un Estado miembro sin que la autoridad competente de dicho Estado o la Comisión hayan expedido una autorización de comercialización. Así, si un medicamento no cuenta con dicha autorización, no puede comercializarse en ese Estado, aunque pueda venderse en otro Estado miembro sin receta médica... [Leer más](#)

Tribunal de Cuentas :

Informe especial sobre el principio de "quién contamina paga"



En un informe publicado el 5 de julio, el Tribunal de Cuentas considera que el principio de "quien contamina paga" se ha aplicado en diversos grados en las políticas medioambientales de la UE. Señala que el presupuesto de la UE se ha utilizado para financiar acciones de limpieza cuyos costes deberían haber sido asumidos por los contaminadores. Recomienda que se protejan mejor los fondos de la UE garantizando que no se utilicen para financiar proyectos que deberían correr a cargo de quien contamina y que se integre más el principio de que quien contamina paga en la legislación medioambiental... [Leer más](#)

BCE :

Nueva estrategia de política monetaria



El 8 de julio, el Banco Central Europeo adoptó su nueva estrategia de política monetaria, que incluye un objetivo de inflación simétrica del 2% a medio plazo. Especifica que, en ciertos casos, la política monetaria puede llevar a una inflación ligeramente superior al objetivo durante un período de transición. Confirma que el índice armonizado de precios al consumo sigue siendo la medida adecuada para evaluar la estabilidad de los precios. Además, el BCE anuncia que integrará aún más las consideraciones relativas al cambio climático,

incluso en las compras de deuda de las empresas, en su comunicación y evaluación de riesgos... [Leer más](#)

Chipre :

Visita de la Presidenta de la Comisión



La Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, viajó a Chipre los días 7 y 8 de julio para aprobar el plan de recuperación y resiliencia de Chipre, que financia la UE con 1.200 millones de euros. Este plan permitirá al país hacer frente a las consecuencias de la pandemia de Covid-19 y asegurar la transición ecológica y digital. El 41% del plan se dedicará a objetivos climáticos y el 23% a medidas de apoyo a la transición digital... [Leer más](#)

Croacia :

Aprobado por la Comisión el plan de Recuperación y Resiliencia



El 8 de julio, la Comisión aprobó el Plan de Recuperación y Resiliencia para Croacia, al que la UE aportará 6.300 millones de euros en subvenciones. La financiación apoyará la realización de inversiones y reformas en el contexto de la transición ecológica y digital, la resiliencia económica y la reconstrucción de las zonas devastadas por el terremoto de diciembre de 2020... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

España :

Reorganización gubernamental



El Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, remodeló su gobierno el 10 de julio. El número de vicepresidentes se redujo de cuatro a tres y siete nuevos ministros se incorporaron al ejecutivo, entre ellos Pilar Llop como ministra de Justicia y José Manuel Albares como ministro de Asuntos Exteriores. La edad media del nuevo gobierno bajó de 55 a 50 años, mientras que la proporción de mujeres en los ministerios aumentó del 54% al 63%... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Visita a los Estados bálticos



Los días 6 y 7 de julio, el Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, visitó Estonia, donde se reunió con la Presidenta Kersti Kaljulaid y la Primera Ministra Kaja Kallas, para hablar de las relaciones económicas y comerciales bilaterales, y de temas de la agenda europea, como el fondo de recuperación, la pandemia, la vecindad oriental y meridional. El 8 de julio visitó Lituania, donde se reunió con el Presidente Gitanas Nausėda. Los debates se centraron en las relaciones bilaterales y su potencial, especialmente en el ámbito económico. Aprovechó su rápida visita a Lituania para reunirse con la líder de la oposición bielorrusa Svetlana Tikhanovskaya... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Francia :

Atribución de los contratos para el túnel entre Lyon y Turín



El 7 de julio, el Consejo de Administración de TELT, empresa encargada del proyecto de enlace Lyon-Turín a través de un túnel bajo los Alpes, dio luz verde a la firma de los contratos para la construcción del túnel en la parte francesa. Los contratos fueron adjudicados a los grupos Eiffage (1.470 millones de euros) y Vinci Constructions (1.430 millones de euros), así como a un consorcio dirigido por la empresa suiza Implenia (228 millones de euros). Está previsto que el túnel se abra en 2030... [Leer más](#)

Informe sobre las listas transnacionales y el principio del Spitzenkandidat



En un documento informativo del Senado sobre la propuesta de listas transnacionales y el sistema de Spitzenkandidaten, publicado el 6 de julio, Jean-François Rapin (LR) y Laurence Harribey (PS) consideran que ninguno de estos dos sistemas puede acabar con el "déficit democrático" de la Unión. Piden una "europeización del escrutinio", invitando a los futuros candidatos a las elecciones a abordar realmente las cuestiones europeas en su campaña, al tiempo que subrayan el papel que deben desempeñar los medios de comunicación... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Italia :

Visita de Estado a Francia



El presidente italiano Sergio Mattarella fue recibido en visita de Estado en Francia del 4 al 6 de julio por su homólogo Emmanuel Macron. Los dos dirigentes recordaron los lazos históricos entre ambos países y afirmaron su compromiso para defender una agenda política europea común en lo que respecta al presupuesto de la UE, las relaciones transatlánticas, la Conferencia sobre el Futuro de Europa y la situación política en Libia. Debatieron el proyecto de tratado de cooperación bilateral reforzada, conocido como "Tratado del Quirinal", y anunciaron la creación de un servicio cívico franco-italiano en el marco de este tratado... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Suecia :

Nuevo gobierno dirigido por Stefan Löfven



El 7 de julio, Stefan Löfven fue nombrado de nuevo Primer Ministro por el Parlamento sueco. Sólo logró 116 votos contra 173 y 60 abstenciones, pero la oposición no pudo reunir los 175 votos que habrían sido necesarios para rechazar su investidura. Primer ministro desde 2014, había dimitido el 28 de junio tras una moción de censura. El 9 de julio presentó su nuevo gobierno, compuesto por socialdemócratas y los verdes ya presentes en el gobierno anterior... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Moldavia :

El partido de la presidenta Maia Sandu gana las elecciones legislativas



El Partido Acción y Solidaridad (PAS) de la Presidenta Maia Sandu ganó las elecciones parlamentarias en Moldavia, celebradas tras la disolución del Parlamento el 28 de abril. Obtuvo el 48% de los votos, por delante del Bloque de Socialistas y Comunistas (BESC) del ex presidente prorruso Igor Dodon, que obtuvo el 31%... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Suiza :

Reconocimiento recíproco de los certificados suizo y europeo



El 9 de julio, la Unión Europea decidió reconocer el certificado suizo Covid, y el gobierno suizo reconoce los certificados expedidos por los Estados miembros de la UE y la Asociación Europea de Libre Comercio (AELC)... [Leer más](#)

Consejo de Europa :

Nota conjunta sobre las normas europeas en materia de vías de recurso



El Consejo de Europa y la Agencia de los Derechos Fundamentales de la UE publicaron el 9 de julio una nota conjunta sobre las normas europeas en materia de recursos para migrantes, solicitantes de asilo y refugiados en las fronteras europeas. El objetivo es proteger los derechos humanos incorporando las normas derivadas del Convenio Europeo de Derechos Humanos y la legislación de la UE. La nota subraya la importancia de investigar las denuncias de violaciones de derechos en las fronteras y da el mecanismo de denuncia si no se respetan... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

4ª Conferencia sobre las reformas en Ucrania



El 7 de julio, en su discurso de apertura de la 4ª Conferencia sobre las Reformas en Ucrania, la Secretaria General del Consejo de Europa, Marija Pejcinovic Buric, recordó la importante contribución de Ucrania a la vida europea, así como los pasos dados por el país para avanzar en la senda de las reformas y la necesidad de continuar estos esfuerzos, al tiempo que subrayó que las reformas son más difíciles de llevar a cabo en un contexto de conflicto armado... [Leer más](#)

G20 :

Acuerdo mundial sobre la imposición de las empresas multinacionales



Los Ministros de Finanzas de los países del G20, reunidos en Venecia los días 9 y 10 de julio, llegaron a un acuerdo sobre una reforma integral del sistema internacional del impuesto de sociedades. El acuerdo retoma el trabajo de la OCDE: las mayores empresas del mundo tendrán que pagar impuestos dondequiera que hagan negocios y se introducirá un tipo impositivo efectivo mínimo global de al menos el

Tesoro de la época de los Vikingos



El Museo Nacional de Escocia, en Edimburgo, presenta una exposición sobre un tesoro vikingo hasta el 12 de septiembre. El Tesoro de Galloway, que se remonta al año 900, contiene más de 100 objetos que permiten conocer la conexión entre la época vikinga y Escocia. La exposición ofrece a los visitantes la oportunidad de ver los objetos del tesoro limpios y conservados, que revelan una intrincada decoración nunca vista entre los vikingos... [Leer más](#)

Ballet La Bella Otero en Madrid



El Teatro de la Zarzuela de Madrid presenta el espectáculo de danza La Bella Otero, con la coreografía que Rubén Olmo ha diseñado para el Ballet Nacional de España, que cuenta la historia de una de las bailarinas más influyentes de finales del siglo XIX, Carolina Otero... [Leer más](#)

Festival de Jazz de Cracovia



Hasta el 1 de agosto se celebra el 26º Festival de Jazz de Verano de Cracovia. Se organizan cerca de 100 conciertos en sala y al aire libre a cargo de grandes nombres del jazz, pero también de jóvenes virtuosos. Se han previsto conciertos especiales para dar visibilidad a las grandes figuras del jazz polaco, como Dorota Miskiewicz y Marek Napiorkowski. El festival de este año coincide con la Noche de Jazz, el 17 de julio, para la que se han previsto otros festejos... [Leer más](#)

Festival de jazz en Montreux



La 55ª edición del Festival de Jazz de Montreux se celebra hasta el 17 de julio a orillas del lago Lemán. Varios conciertos del Escenario del Lago (Scène du Lac) se retransmiten en directo y de forma gratuita. En el programa encontramos unos 60 conciertos de grupos de jazz, hip-hop, electrónica y músicas del mundo, con Ibrahim Maalouf, Camelia Jordana y Zuccherò entre los cabezas de cartel... [Leer más](#)

Festival Pause Guitare en Albi



El festival Pause Guitare de Albi se celebra hasta el 18 de julio, a dos pasos de la Catedral Sainte-Cécile. El programa incluye cabezas de cartel como Soprano, Patrick Bruel, Tryo, Grand Corps Malade y Christophe Maé, así como artistas en ciernes... [Leer más](#)

Bicentenario Napoleón :

Bonaparte y las arenas del desierto



La ciudad de Saint-Raphaël, "Ciudad Imperial", presenta hasta el 30 de octubre la exposición "Bonaparte y las arenas del desierto". El Museo Arqueológico expone varios objetos de la campaña egipcia, como armas y trajes militares, la maqueta del Muiron y también una copia de la Piedra Rosetta... [Leer más](#)

Napoleón en Plessis-Bourré



Los días 16 y 17 de julio, el castillo de Plessis-Bourré, en la región de Pays de la Loire, acogerá por sexto año consecutivo una recreación a tamaño real de un enfrentamiento entre los soldados de Napoleón, un ejército de chuanes y unos espías ingleses. Se movilizará a un centenar de soldados para que compartan sus conocimientos sobre la vida en los campamentos, los uniformes o las maniobras militares... [Leer más](#)

Agenda :



13 de julio de 2021

Bruselas

Consejo de Asuntos económicos y financieros

Bruselas

Consejo de estabilización y asociación UE-Bosnia-Herzegovina



14-15 de julio de 2021

Kranj

Reunión informal de Ministros de Justicia y Asuntos de interior



19 de julio de 2021

Bruselas

Consejo de Agricultura y Pesca

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Mathieu Moiroud, Anne-Célia Cordier,
Arthur Allier, Eléonore de Saint Sernin,
Martin Muller, Jean-Toussaint Battestini

Redactor jefe : Eric Maurice

Directora de la publicación : Pascale Joannin

N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}